

„Ahnungslos“ statt „Atemlos“: Neue Satire von Rudolf Eberhart

In der Hannoverschen Allgemeinen Zeitung am 27.10.2014 wurde unter der Rubrik „Wochenschau“ vom Autor Imre Grimm ein geänderter Titel für Helene Fischers Titelsong „Atemlos durch die Nacht“ vorgeschlagen, nämlich „Ahnungslos durch die Nacht“. Dieser geänderte Titel würde hervorragend zur deutschen Energiepolitik passen, die ja in atemloser Eile ahnungslos übers Knie gebrochen wurde:

Für Experten war es klar,
daß dies ein Rohrkrepierer war..
Als Techniker hat man's geahnt,
Die Angie hat sich hier verplant.
Das ganze Land wird so versaut,
mit Windrotoren zugebaut.
Fast dreißigtausend sind's bis jetzt,
sind's hunderttausend dann zuletzt?
Besonders schlimm traf es die Küsten:
Dort gibt es echte Windstromwüsten!
Das zweite Standbein: Sonnenstrom!
Ersetzt man damit das Atom?
Doch fließt kein Strom bei Nacht und Nebel,
das wußte einst schon August Bebel.
Und Strom aus Mais und Rinderkot,
führt weltweit gar zur Hungersnot.
Man hält es echt im Kopf nicht aus:
So treibt man Industrie aus Deutschland raus.
Ahnungslos durch die Nacht –
Was haben die bloß aus Deutschland gemacht?

Rudolf Eberhart 3.11.2014